

SOCIETE D'ÉGYPTOLOGIE – GENEVE

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 26 février 2020

Membres excusés :

Audrey Eller, Mireille Excoffier, Elisabeth Floret, Philippe Germond, François Ghiringhelli, Patricia Gutmann, Giuseppina Lenzo, Sarah Liman, Lydia Oldrati, Aurélie Quirion, Patricia Schilly, Coralie Schwechler, Marie Vandenbeusch, Sandrine Vuilleumier.

M. Jean-Luc Chappaz, président, ouvre la partie administrative de cette 40^e Assemblée Générale à 19h09. 42 membres sont présents.

1. Adoption du P.V. de l'Assemblée Générale de 2019

Le procès-verbal est adopté à l'unanimité, avec remerciements à son auteure.

2. Rapport du Président (cf. annexes)

3. Rapport du Trésorier (cf. annexes)

4. Rapport des Vérificateurs des comptes (cf. annexes)

Ces trois rapports sont acceptés à l'unanimité.

5. Fixation du montant des cotisations

Le montant des cotisations pour 2020 reste le même.

6. Élection du Comité

L'entièreté du comité sortant se représente. Mme L. Molliat, membre *ex-officio* en tant que présidente de Heka-Hou-Sia laisse sa place à la nouvelle présidente, Mme T. Falone. Le comité est réélu à l'unanimité.

7. Élection du Président

Le président sortant est réélu à l'unanimité, sous de chaleureux applaudissements.

8. Élection des Vérificateurs des comptes

Les vérificateurs des comptes, Mme Sophie Couttet et M. Thomas Duhamel, se représentent et sont réélus à l'unanimité.

9. Divers et propositions individuelles

Mme A. Léger propose d'aller voir deux expositions à Marseille et Aix en Provence. Mme S. Guarnori Nicollin répond qu'un voyage pour visiter ces expositions est en train d'être mis sur pied : il aura lieu certainement les 13-14 juin. Les informations viendront sous peu.

M. Rilly informe qu'il y aura une exposition sur la Nubie au Louvre en automne.

Le Président clôt la partie administrative de la séance à 19h23.

Genève, le 26 février 2020

Noémie Monbaron, secrétaire du comité